
 

 

REPORT DELL’INCONTRO DELL’ 11 marzo 2011 

 

Oggi 11 marzo 2011 si è tenuto il secondo  incontro sull’attuazione del programma di valorizzazione 

e qualificazione della rete commerciale del centro storico di Barletta approvato e finanziato dalla 

Regione Puglia. 

L’incontro, a seguito della trasmissione del progetto, è finalizzato alla individuazione di possibili 

concreti coinvolgimenti delle associazioni che hanno sottoscritto protocolli d’intesa con il CAT 

Confesercenti.  

Presenti: Comune di Barletta, CAT Confesercenti, CTG, Comitato pro Canne della Battaglia, 

Archeoclub, Confcommercio, Associazione di strada Borgo Antico, Associazione di strada Castello. 

Assenti: Aufidus, Associazione di strada Garibaldi.  

 

Interventi: 

Nino Vinella (Comitato pro Canne della Battaglia) riferisce che il coinvolgimento delle associazioni 

non può esaurirsi solo alla parte relativa all’animazione territoriale, ma che, stante le competenze e 

le conoscenze maturate, può trovare spazio nella progettazione del sito web e dell’infopoint. 

Inoltre il Vinella auspica un sistema di monitoraggio e sorveglianza dell’attuazione dell’intero 

programma che di fatto preveda anche il coinvolgimento delle associazioni sottoscrittrici dei 

suddetti protocolli.  

Pietro Doronzo (Archeoclub Barletta) precisa che, dalla lettura del progetto, a suo parere non ci 

sono margini di intervento delle associazioni. 

Infatti fa rilevare che , al contrario, è stato definito il ruolo preciso dell’associazione Eclettica.  

Raffaele Landriscina (CAT), a questo proposito, nel ripercorrere puntualmente gli obiettivi del 

bando prima e del progetto dopo, ribadisce che la finalità del progetto è la rivitalizzazzione ai fini 

commerciali del centro storico e che le associazioni possono trovare uno spazio ben preciso 

nell’attuazione degli interventi dove la loro competenza è essenziale. 

Lo stesso poi pone all’attenzione dei presenti il problema della gestione di alcuni interventi (es. 

Infopoint) a programma attuato e che il progetto non sostiene. 

Assessore Michelangelo Lattanzio (Comune di Barletta), precisa che, pur non essendo lui 

l’assessore nel momento di candidatura, ne ha condiviso pienamente i contenuti e la valenza 

turistico culturale che lo stesso contiene. 

Fermo restante l’obiettivo principale dello stesso, ribadisce che l’attuazione del programma ha 

l’obiettivo di creare una forte sinergia tra le scelte che si andranno a compiere nei settori della 

cultura, del turismo e in generale delle attività produttive. Pertanto chiede di lavorare per la 

creazione di questa sinergia. 

Angela Piccolo (Associazione di strada) ritiene che il progetto è molto interessante  ed esprime il 

suo convincimento che l’attuazione del programma può incrociare le diverse aspettative delle 

associazioni. 

Santa Scommegna (Comune di Barletta) nel ribadire quale fosse lo schema da seguire per la 

definizione del progetto ritiene che esistano i margini di un coinvolgimento diretto nella definizione 

dell’intervento relativo al sito web, all’infopoint ed anche a quello relativo all’animazione. 

Infatti si impegna a riportare ad Eclettica questa esigenza, già per altro anticipata, perché le 

associazioni abbiano un ruolo anche in questo intervento. 

La discussione continua e in conclusione si decide: 

1. di stabilire che il prossimo incontro si tenga tra il 28 e 29 marzo 2011 nel corso del quale il 

CAT e il Comune presentino una ipotesi di definizione dell’attuazione dei suddetti interventi. 

 

Il presente Report è stato redatto dalla Dirigente Santa Scommegna e inviato a tutti i presenti e agli 

assenti. 

 

 


